



für zwei

**Herzliche Einladung
zum Valentinssegen**

SO 16. Februar 11 Uhr

in Herz Jesu Sonnenberg
Schuppstraße



Katholische Pfarrei  St. Birgid Wiesbaden



SEGEN



für zwei

Die Liebe von zwei Menschen mit dem Segen Gottes beschenken und stärken lassen.

- ♥ jung Verliebte
- ♥ Verliebte
- ♥ Verliebte mit Kindern
- ♥ lang Verliebte ...

Wieso der Valentinstag der Tag der Verliebten ist, geht aus der Legende des Hl. Valentin noch nicht hervor. Eine Erklärung knüpft an die römische Götterwelt an. Im alten Rom gedachte man am 14. Februar der Göttin Juno, die als Schützerin von Ehe und Familie galt. Diese Verehrung ging dann auf den Valentinstag über.

Einladung zum Gottesdienst für Verliebte
Nach dem Gottesdienst bieten wir die Möglichkeit für Erinnerungsfotos. Infos: www.st-birgid.de